PRESSE-INFO Hotel Bodenmaiser Hof

26. Oktober 2022



Bodenmaiser Hof, Bayerischer Wald: Winterglück fernab der Piste

Auf breiten Sohlen zum Rodeldiplom

Kurz und knapp:

- → Mit Schneeschuhen oder Schlitten auf den "König des Bayerischen Waldes"
- → Die besten Wintertouren mit ortskundigen Guides erleben



Die Schneeschuh-Wanderung auf Niederbayerns höchsten Gipfel mit seinen 1.456 Metern zählt zu den schönsten Wintertouren im Bayerischen Wald. Unterwegs lockt deftige Almkost auf der Chamer Hütte unterhalb des Kleinen Arber, bevor es rasant wieder bergab geht: Denn die Tourenabfahrt vom Großen Arber ist ganze acht Kilometer lang und ein riesengroßer Spaß für große und kleine Rodler. Der Endpunkt der Strecke befindet sich quasi direkt vor der Haustür des Vier-Sterne-Superior-Hotels Bodenmaiser Hof. Gäste können die sportliche Exkursion in den verschneiten Naturpark auf Wunsch mit einem der hauseigenen Aktiv-Guides unternehmen. Der begleitete Ausflug ist dabei ebenso im Übernachtungspreis inbegriffen wie die Einführung in die Technik sowie das Leih-Equipment. Die Auswahl reicht von Schneeschuhen über Stöcke bis hin zu Schlitten. Wer lieber auf eigene Faust loszieht, erhält von den erfahrenen Mitarbeitern individuelle Empfehlungen sowie eine Karte mit 80 Kilometern markierter Routen für alle Könnensstufen samt Einkehrschwüngen. Hinterher entspannen Urlauber im 3.500 Quadratmeter großen Heimat-Spa des Bodenmaiser Hof mit seinen Saunen, Ruheräumen und beheiztem Outdoor-Pool. Eine Nacht im DZ inkl. HP kostet ab 270 €. www.bodenmaiser-hof.de

Foto (download): Schneeschuhwanderer erleben die Natur des Bayerischen Walds rund um den Bodenmaiser Hof auf besonders authentische Weise. Bildnachweis: Woidlife Photography



Ein Guide für alle Felle. Karin Fischer ist seit fast 20 Jahren Fit- und Vitaltrainerin im Bodenmaiser Hof. Sie kennt die Region rund um den heilklimatischen Kurort wie ihre Westentasche und führt Hotelgäste dreimal pro Woche zu den Winter-Hotspots. Gemeinsam mit der Mittvierzigerin genießen Urlauber ohne Hektik die schonende Bewegung an der frischen Bergluft. Karins Tipp: "Ein echtes Schlitten-Schmankerl ist die längste Rodelbahn des Bayerischen Walds: Die rund acht Kilometer lange Tourenabfahrt verläuft vom Dach des Großen Arber bis nach Bodenmais zum Silberberg-Hallenbad. Wer den 1.456 Meter hohen Gipfel begleitet erobern will, schnallt sich unsere hauseigenen

Schneeschuhe an die Füße und wir stapfen gemeinsam los. Der Aufstieg auf den 'König des Bayerischen Walds' dauert je nach Startpunkt zwischen zwei und dreieinhalb Stunden, verläuft über weitestgehend sanft ansteigende Hänge und ist für Groß und Klein leicht machbar. Nur eine gewisse Grund-Fitness sollte vorhanden sein. Alle anderen können sich ganz bequem in luftige Höhen befördern lassen – es gibt auch eine Gondelbahn. Danach geht's mit den Bodenmaiser-Hof-Rodeln zurück zum Hotel. Zuvor allerdings kehren wir zusammen ein und stärken uns in der urigen Chamer Hütte mit niederbayerischen Spezialitäten wie einer Schmankerl-Brotzeit oder einem Schweinsbraten."

Foto (download): Nach einem Tag an der frischen Winterluft relaxen Gäste des Bodenmaiser Hof/Bayerischer Wald im Spa mit beheizten Innen- und Außenpools. Bildnachweis: Bodenmaiser Hof

Pressekontakt

Jessica Thalhammer +49 8807 21490-15 jessica.thalhammer@hermann-meier.de

Luisa Weber +49 8807 21490-19 luisa.weber@hermann-meier.de

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4 D-86911 Diessen am Ammersee +49 8807 21490-0 info@hermann-meier.de www.hermann-meier.de